

Catequesis Familiar - Primeras Comuniones 2013

En la **Capilla San Francisco** el 30 de Noviembre recibieron su Primera Comunión **Cintia Fernández, Benjamín Fritis, Gonzalo Jorquera Ricardo Miranda, Antonia Montenegro, Christopher Moreno, Javier Porta, María Ignacia Valdés, Matías Vergara y Estivaliz Zenteno**

En la **sede parroquial** el 8 de Diciembre la recibieron **Alexander Acevedo, Sabrina Ahumada, Leandro Albornoz, Alejandro Alfaro, Enzo Barahona, Silvana Bizama, Cristian Bizarro, Daniela Cádiz, Emilia Cantillana, Samuel Carrasco, Tomás Carreño, Aline Chavarría, Dalina Díaz, Martin Friz, Pia Friz, Martina Fuente, Camila González, Matías Guajardo, Annahy Guajardo, Siggrid Henríquez, Valentine Ibarra, Ariel Jiménez, Patricio Márquez, Christopher Martin, Joaquín Melin, Javiera Miranda, Isidora Montenegro, Scarlett Moraga, Jesús Morales, Fernanda Muñoz, Catalina Muñoz, Luis Navarrete, Maite Núñez, Daniela Ojeda, Isidora Palma, Verónica Peredo, Matías Pino, Alvaro Riquelme, Diego romero, Amira Sade, Constanza Salamanca, Francisca San Martín, Mauricio Torres, Margarita Venegas, Claudia Vera, Constanza Yáñez, Javiera Yezpez**

Inscripciones para 2014

Se abren las inscripciones para la preparación a la Primera Comunión. Hacerlo en la Secretaría parroquial. La catequesis dura dos períodos escolares. Está dirigido a niños y niñas que cursarán en el 2014, Cuarto o Quinto Básico. Al tiempo que lo hacen los niños pueden prepararse también los papás y mamás que lo requieran.

Los preadolescentes que aún no hayan hecho su preparación pueden realizarla inscribiéndose en la Pastoral Juvenil.

Invitamos a que todas las familias con niños de estas edades se preocupen en ayudarles a encontrarse con Jesús en la Eucaristía.

La sede parroquial se lava la cara

Con el activo apoyo de la comunidad San José, la donación de árboles y enredaderas por parte del vivero municipal y la cooperación de algunos voluntarios se están reemplazando los árboles y las plantas del cierre que se habían secado.

Se invita a todos los que quieran ayudar a hermoear la parroquia a venir el sábado 11 de enero, a partir de las 16:30, con una brocha para pintar entre todos la reja que rodea el templo parroquial.

Religiosos marianistas

Se acaba de integrar a la comunidad de los religiosos marianistas que residen en la parroquia un joven religioso, Carlos Espinoza, sm.

En el Noviciado Marianista Latinoamericano de Departamental (Centro Marianista) del que proviene este año habrá cuatro novicios, dos chilenos y dos colombianos.

La fecha para enviar lo que se quiera publicar en este Boletín es el 20 del mes anterior. Hacerlo llegar por escrito a la Secretaría de la Parroquia (Fono 25212894) o por e-mail a Mónica Gómez o Cristián Muñoz

monicanancygl@gmail.com

cristian.compu@gmail.com

BOLETÍN SAN JUAN BAUTISTA N°15-Año 3-Enero 2014



Editorial

Termina el año 2013. Lo hace trayendo aires nuevos a la Iglesia con el papa Francisco quien nos impulsa a ser una Iglesia abierta a todos y servidora de los más pobres, Iglesia integrada por discípulos y misioneros de Jesucristo. Este nuevo año 2014 comienza con el lanzamiento de una gran Misión territorial a lo largo del país. Misión en la que se nos invita a todos a participar para llegar a ser una Iglesia madre de misericordia que se hace próxima a sus hermanos, una Iglesia que sale al encuentro de los demás, una Iglesia que va a las periferias geográficas y existenciales. La experiencia de las misiones que como comunidad parroquial San Juan Bautista hicimos en estos últimos años nos ayudará a realizarla con entusiasmo y confianza en la acción renovadora del Espíritu Santo. Estos meses de verano en los cuales bastantes podrán disfrutar de unos días de descanso y los niños y jóvenes de sus vacaciones escolares, son buenos para intentar hacer más y mejor vida familiar. Ayudará el procurar darse unos a otros más tiempo para conversar, compartir, jugar, leer, hacer deporte... y rezar. Deseándoles un buen año 2014 acompañados de María que, como desde el pesebre, nos presenta e invita a seguir cada día con mayor entusiasmo a su hijo Jesús, les saluda fraternalmente

P. Alvaro Lapetra, sm
Párroco

Solidaridad

Ayuda a Filipinas: La comunidad parroquial solidarizó con los damnificados de Filipinas con un aporte de \$ 50.000.

Cajas de Navidad: La Comunidad Parroquial de Los Castaños a través de Caritas ha tenido el gesto solidario de enviarnos 76 cajas para alegrar la Navidad de 76 familias de nuestra comunidad parroquial. Lindo gesto fraterno que agradecemos en nombre de nuestros hermanos que más sufren.

1%

Agradecemos a **Erika Cortés** su servicio durante varios años como responsable parroquial del 1%. La reemplazó **Jimena Valenzuela**. También la comunidad parroquial agradece el servicio de **Sonia Cavieres y Rosita Aguilera** que después de muchos años dejaron este servicio por razones de salud.

1% a la
Iglesia
Católica

Nuestra parroquia

Colonias Urbanas de Verano

Los jóvenes organizaron para los días 2, 3 y 4 de enero una Colonias Urbanas para entretenimiento de un grupo grande de niños de nuestra población. Se agradece a todos los que generosamente aportaron para el éxito tanto de esta actividad como la del 25 de diciembre.

Escuela de Verano

Un buen grupo de la parroquia está profundizando su formación en la Escuela de Verano de la Vicaría. El lema de este año son las palabras del papa Benedicto XVI: *"La Fe se fortalece, dándola"*. Los Talleres que se entregan son una buena preparación para la Misión Territorial del 2014 y para hacer más eficaz la evangelización en la que coopera cada uno de los participantes.

Pastoral Juvenil

Celebración infantil de Navidad

El 25 de diciembre en la tarde la Pastoral Juvenil organizó en la calle, delante de la parroquia, un entretenido encuentro de niños a los que se les obsequió con diversos dulces y regalos.

Informe económico

Balance del mes de Noviembre

| INGRESOS | |
|-----------------------------|------------------|
| Uno Por ciento | 357.050 |
| Colectas Misas | 297.698 |
| Intenciones Misas | 27.000 |
| Velatorio | 60.000 |
| Sacramentos | 36.000 |
| Servicios Secretaría | 7.000 |
| Uso Salón-Viviendas-Box | 358.000 |
| Librería | 4.800 |
| Total Ingresos | 1.147.548 |
| EGRESOS | |
| Remuner.-Leyes sociales | 512.472 |
| Actividades religiosas | 137.390 |
| Librería-Papelería-Imprenta | 92.600 |
| Luz | 56.950 |
| Agua | 50.350 |
| Teléfono | 48.741 |
| Reparación y mantención | 26.500 |
| Ayuda social-Misiones | 111.272 |
| 1%(Diócesis-Igl.Univ.-Rec.) | 147.625 |
| Total Egresos | 1.183.900 |
| Saldo Noviembre | (36.352) |

Palabras del Obispo

El gran anhelo es que, como Iglesia, lleguemos a redescubrir que nuestra vocación esencial es vivir, testimoniar y anunciar que Jesús es la luz del mundo, que quiere iluminar a todo hombre y a toda mujer.

Que Él es la fuente de la vida plena y que sólo en Él encontramos la salvación y la respuesta a todos nuestros interrogantes.

Éste será un año de aprendizaje: aprender a salir de nuestros esquemas, mirar nuestra realidad con y desde los ojos de la fe para salir al encuentro de todas las periferias, con el anuncio del amor salvador de Jesucristo, que manifiesta la misericordia del padre para los hombres y mujeres de nuestra ciudad.

Éste será el comienzo del hermoso desafío, de ser una Iglesia en permanente estado de misión. Una Iglesia que sale al encuentro, que escucha, anuncia, sirve y celebra el mensaje de misericordia de Jesucristo.

Pido al Señor, por intercesión de su madre, María misionera, que todos lleguemos a ser personas y comunidades permanentemente misioneras.

Mons. Ricardo Ezzati
Arzobispo de Santiago

BAUTIZOS

En el mes de diciembre recibieron el Bautismo: Florencia Antonia Cifuentes Zamorano, Diego Martín Pardo León, Alonso Mauricio Pardo León, Maximiliano Andrés Rojas Vega, Camila Sofía Alfaro Aguilera, Dante Lorenzo Vargas Henríquez, Martina Paz Sagredo Carrillo, Martina Antonia Díaz Urriola.

DIFUNTOS

Entre los que el Señor llamó ya consigo de nuestro sector parroquial están:

- **Ramón Friz Bustos**
- **Jorge Morales Caneo**

HISTORIA DE NUESTRA PARROQUIA

Capítulo 15

P. Jesús Herreros, sm (continuación)

Para paliar los efectos de la fuerte cesantía existente se crean: Talleres para mujeres, comedores infantiles, amansaderías y un Taller para varones.

El cielo del templo parroquial se recubre con madera. El Instituto Miguel León Prado regala la imagen del Cristo que está actualmente detrás del altar. Se adquiere una imagen de la Virgen y otra de San Juan Bautista pero al poco tiempo fueron retiradas porque no gustaron.

Se construye el velatorio a un lado el templo, con entrada por Club Hípico, y se cierra el recinto de la sede parroquial con una reja de fierro.

Con los grupos de Adultos Mayores trabajan el **Hno.Sabas Rey** y la **Hna.Chantal..**

Entre los jóvenes que participan esos años están: **Mary Nazar, Ana María Martínez, María Luengo, Eliana Sanjuan Jaime Pizarro, Silvia Navarro, Carmen López, Alicia Zamora, Carmen Ahumada. Manuel San Martín, Fito Bravo, Ricardo Tapia Cecilia Olmos, Ulises Cruz, Orienta Quinteros, Bernardo Gómez, Luis Lira, María Eugenia y Gladys.**

De cuidador de la Parroquia está **Arnoldo** ("Don Cato") acompañado por su señora, **María.**

P. Enrique Bielza, sm (1983-1985)

Comienza a trabajar como Secretaria de la Parroquia **Mercedes Soto** quien sigue en ese puesto hasta el momento actual. La precedieron en esa tarea **Sonia Méndez** e **Irma Latorre**

Con la ayuda de una decoradora se crea un ambiente para destacar al interior del templo el Sagrario, la Biblia y las imágenes de Cristo, de la Virgen del Carmen y de San Juan Bautista.

Ya en esa época siempre estaban disponibles para el trabajo pastoral **Rosita Aguilera, Nelly Espinoza, Elsa Dossetti y Pinita.**

Continúa en nuestro siguiente boletín...